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Hilltop K-9 Agility
AAC SANCTIONED AGILITY TRIAL    HOMOLOGUE PAR L’AAC
Conc 2-3 Finch/Avonmore, Ontario
June 21st 2026
1 Ring  100 x 100 Grass
Judges/Juges:
Ian Cranston 
         3 Starters Gambler—3 Advance Gambler—4 Master Gambler

SATURDAY/SAMEDI
Ian Cranstone
4  Master Gambler  
3 Advance Gambler 

3 Starter Gambler  

RUNNING ORDER on Entry Form
ORDRE de CLASSES par formulaire

Running order of classes as numbered.
L'ordre d'exécution des classes telles que numérotées
EARLY BIRD ENTRIES  $19.00 per Run BEFORE  June 1st  2026PAYMENT Must accompany Entry
After Jun 1st  2026  $22.00 per run  FEO $10.00
 Payment must accompany entry to qualify for early bird entries


Opening date/overtures inscriptions
May 15th 2026

Closing June 15th 2026
	DOG’S NAME
Nom du chien
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	AAC#
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	DOB DD / MM / YY
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	BREED
Race
	[image: image6.png]




	HEIGHT @ WITHERS
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	JUMP HEIGHT
Saut
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	Sex
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Mini
DIVISION
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JUNIOR

	OWNER’S NAME
Propr.
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	JUNIOR HANDLER ID#
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	ADDRESS
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	CITY, 
PROV
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	PHONE
FAX
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	POSTAL CODE
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	EMAIL for Trial Confirmation
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	HANDLER’S NAME
Manieur
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	Sunday/Dimanche, June 21 2026 
	
	

	IAN
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	1. Master Gambler /Expert Enjeu 1
	
	
	

	IAN
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	2. Master Gamblers? Expert Enjeu 2
	
	
	

	IAN
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	3. Master Gamblers /Expert Enjeu 3
	
	
	

	IAN
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	4            Master Gambler/Expert Enjeu #4
	
	
	

	IAN
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	5 Starters Gambler /Novice Enjeu  #1
	
	
	

	IAN



	6 Starters Gambler /Novice Enjeu  #2
	
	
	

	IAN
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	7 Starter Gambler/Novice Enjeu #3  
	
	
	

	IAN
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	8 Advance Gambler / Enjeu  #1
	
	
	

	IAN
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	9 Advance Gambler / Enjeu  #2
	
	
	

	IAN
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	10 Advance Gambler / Enjeu  #3
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 # of Runs X $22.00 = [image: image35.png]




FEO runs $10.00 per run
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# of Early Bird @ 19.00 [image: image37.png]
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AGILITY ASSOCIATION OF CANADA (“AAC”)  PARTICIPATION WAIVER AND RELEASE
AGILITÉ DU CANADA  (AAC)    Entente et déni de responsabilité
Handler Name: Nom de Propriétaire ___________________
Dog Name/ Nom du chien: _________________________________________ AAC Dog/Chien ID#:________________________ 
Dog Name/ Nom du chien: _________________________________________ AAC Dog/Chien ID#:________________________
Dog Name/ Nom du chien: _________________________________________ AAC Dog/Chien ID#:________________________
We (I) agree that the club holding this event has the right to refuse  this entry for cause which the organizing committee shall deem to be sufficient.
In consideration of the acceptance of this entry, the holding of this event and the opportunity to have the dog participate or be judged, I (we) agree to hold the organizing committee, the organization which it represents, 
including its members, officers and employees, harmless from any claim for loss or injury which may be alleged to have been caused directly or indirectly to any person or thing by the act of this dog while in or upon the event premises or grounds or near any entrance thereto, and I (we) personally assume all responsibility and liability for any such claim; and I (we) further agree to hold the aforementioned parties harmless from any claim for loss of this dog by disappearance, theft, death of otherwise, and from any claim for damage or injury to the dog, whether such loss, disappearance, theft, damage or injury, be caused or alleged to be caused by the negligence of the aforementioned, or by the negligence of any other person, or any other cause or causes.
I (We) hereby assume the whole responsibility for and agree to indemnify and save the aforementioned parties harmless from any and all loss and expenses (including legal fees) by reason of the liability imposed law upon 
any of the aforementioned parties for damage because of bodily injuries, including death at any time resulting there from sustained by any person or persons, including myself (ourselves) or on account of damage to property,
 arising out of or in consequence of my (our) participation in this event, howsoever such injuries, death or damage to property may be caused or may have been alleged to have been caused by negligence of the aforementioned parties or any of their employees or agents, or any other person.
 I certify that I am the actual owner of the dog, or that I am duly authorized agent of the actual owner of the dog entered hereon. In consideration of the acceptance of this entry, I (we) have read, understand and will be abide
 by the Official Rules and Regulations of the Agility Association of Canada, Inc. In effect at the time of this entry, and by any additional rules and regulations appearing in the Agility Trial Schedule for this event. I (we) certify and represent that the dog entered is not a hazard to persons or other dogs. This entry is submitted for acceptance on the foregoing representation and General Agreement/Disclaimer. I (we) agree to conduct myself (ourselves) in accordance with such Official Rules and Regulations (including all provisions applying to discipline) and to abide by any decisions made in accordance with them. »
I (We) hereby assume the sole responsibility for and agree to indemnify and save the aforementioned parties harmless from any and all loss and expenses (including legal fees) by reason of the liability imposed law upon any 
of the aforementioned parties for damage because of bodily injuries, including death at any time resulting there from sustained by any person or persons, including myself (ourselves) or on account of damage to property, arising
 out of or in consequence of my (our) participation in this event, howsoever such injuries, death or damage to property may be caused or may have been alleged to have been caused by negligence of the aforementioned parties
 or any of their employees or agents, or any other person.
Signature :                                         Date                              D/M/Y
(Legal guardian must sign for children under 18). (Les personnes  de moins de 18 ans doivent obtenir la signature d’un parent ou d’un tut
A
En contrepartie de l’acceptation de cette inscription par l’AAC et par le Club HilltopK9 Agility (le « club organisateur ») et de l’occasion de participer au concours et/ou de faire juger le chien à ce concours ou cette compétition, je, en tant que soussigné, confirme ce qui suit :
1.
J’atteste que le suis le propriétaire réel du chien ou l’agent autorisé du propriétaire réel du chien et que le chien ne constitue pas un danger pour les personnes, les biens et les autres chiens.
2.
Il est entendu que l’AAC ou le club organisateur de la compétition peut refuser mon inscription pour toute raison qu’il juge suffisante.
3.
Je comprends et je reconnais que participer à la compétition comporte certains risques, y compris, sans s’y limiter, des risques de blessures (y compris des blessures graves et la mort) pour moi-même, le chien, un autre chien
 sous ma responsabilité et les personnes que j’ai invitées (les « personnes apparentées »), de dommages aux biens et autres pertes. Je renonce à toute réclamation que je peux avoir maintenant et dans le futur et je dégage 
de toute responsabilité l’AAC, le club organisateur et ses dirigeants, administrateurs, comités, représentants, employés, bénévoles ou agents (le « personnel ») et je consens à ne pas intenter de poursuite contre eux en cas de
 blessures, de décès, de dommages aux biens ou autres pertes que moi ou mes personnes apparentées peuvent avoir subis, quelle qu’en soit la cause, y compris la négligence, une rupture de contrat, légale ou autrement, des 
fautes et des erreurs de jugement quelconques.
4.
J’assume entièrement la responsabilité de ma conduite et de celle de mes personnes apparentées pendant la totalité de la compétition.  J’accepte d’indemniser l’AAC, le club organisateur et le personnel de toute reclamation
 qui peut être faite contre eux ou des coûts, frais, dépenses ou obligations (y compris, sans s’y limiter, les honoraires d’un avocat) encourus par l’AAC, le club organisateur et le personnel qui peut se produire en raison : 
(a)
de tout acte ou omission de ma part, de la part de mes personnes apparentées ou de toute personne dont je suis responsable devant la loi; ou 
(b)
d’un comportement agressif du chien ou de tout autre chien sous ma responsabilité.
5.
J’ai lu et compris les règlements régissant la compétition et les règlements supplémentaires (le cas échéant) figurant dans le programme officiel du concours de même que les politiques de l’AAC relatives à la discipline 
(collectivement les « règlements »).  J’accepte de respecter les règlements et de me conduire conformément aux règlements et de faire en sorte qu’il en soit de même pour le chien.  Il est entendu que moi et/ou le chien pouvons
 faire l’objet de mesures disciplinaires ou de sanctions pour avoir enfreint les règlements et j’accepte de respecter toute mesure disciplinaire décidée par l’AAC et d’être lié par celle-ci.
6.
Il est entendu que l’AAC et/ou le club organisateur peuvent, dans le cadre de l’administration de la compétition ou de la conduite de ses activités en général, recueillir, utiliser ou divulguer mes renseignements personnels
 et que tous les renseignements personnels recueillis, utilisés ou divulgués par l’AAC et/ou le club organisateur seront traités conformément à la politique de l’AAC et aux lois applicables sur la confidentialité des renseignements personnels. Je consens par la présente à ce que l’AAC et/ou le club organisateur puissent recueillir, utiliser ou divulguer mes renseignements personnels. 
7.
J’ai eu la possibilité de lire et de comprendre les modalités de cette entente avant de la signer et je l’ai fait en toute connaissance de cause. Il est entendu qu’en signant cette entente, je restreins mes droits légaux 
et je signe cette entente volontairement et de plein gré.

                      Signature :                                     ______________________________
Date :                                        
    (Signature d'un parent ou d'un tuteur si moins de 18 ans)L’inscription n’est pas valable si l’entente n’est pas signée, datée et soumise avec les frais appropriés.
Volunteers      Les bénévoles

 Volunteers are essential to the trial running smoothly and on time.  We appreciate any help that can be given.  Please check the events below where you can assist. Partner/friend (with permission) to help out during the trial.
Volunteers will receive a ticket per run they assist in. (ie.building and height changes, ring steward, timers, etcs) Tickets can be used for raffle prize draws or HT $$ valid towards future trial entries.

Volunteer’s Name/ Les bénévoles Nom: ______________________________________ 

Comme vous le savez, il faut un nombre considérable de bénévoles afin d’offrir un concours où chacun peut s’amuser avec son chien dans un esprit de compétition saine.Les bénévoles recevront un billet par course, ils aident à. (Ie.monte les par cours et les changements de hauteur, chronométreurs, ETCS) Les billets peuvent être utilisés pour le prix du tirage dessiner ou HT $$ valables vers de futures entrées d'essai.

   Je peux vous aider au cours de la compétition          Je fais du bénévolat mon ami (avec permission) pour aider au cours du compétition 
 

	
	Sunday\Dimanche
	

	Build
Montee
 les parcours
	Gate
Steward
Vérifiez 
Gate
	Other
Autres
	Volunteering 
Volontaire
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	Master Gambler #1
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	Master Gambler #2
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	Master Gambler #3
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	Master Gambler #4
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	1 Starters Gambler  #1
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	Starters Gambler  #2
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	Starter Gambler #3
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	Advance Gambler  # 1
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	Advance Gambler #2
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	Advance Gambler #3
	


LIMITED ENTRY TRIAL / ESSAI à accès limité
Make cheques payable to: HilltopK9 Agility Club..  No Post Dated Cheques
Etransfers: to hilltoptrials@gmail.com


Send Entries to/ Envoyer entrées à:  TRIAL SECRETARY, HilltopK9 Agility,
6950 Cty Rd 10, Vankleek Hill ON  K0B 1R0
hilltopk9agility@gmail.com    613-678-2553

Confirmations & Running Order will be available for printing on web site after closing date. 
Confirmations et en ordre de marche sera disponible pour imprimer sur le site Web après la date de clôture.
http://www.hilltopk9agility.ca/ 
They will not be available for distribution at the trial. 
Ils ne seront pas disponibles pour la distribution au cours d’essai.

DOGS IN SEASON/HEAT are not permitted to compete at this trial.
LES CHIENS EN SAISON ne sont pas autorisés à participer à ce concours.

Class Descriptiptions / Description des Classes
Veteran :Open to dogs 7 years or over at all levels, and dogs 5 years or over who have been competing in the  special »  classes for a minimum of one calendar year.
               Special :  Open to all dogs at all levels, but intended for dogs of a size or stature that limits their jumping ability.   
              Vétéran : Pour les chiens de 7 ans ou plus, et les chiens 5 ans et plus qui participent depuis au moins une année civile aux épreuves d’agilités  spécial ».      
              Spécial :  Pour tous les chiens, mais destinée aux chiens dont le ratio taille-poids limite leur habileté   sauter.  
                                   Schedule / Horaire TC "Schedule / Horaire " \l 5 
                        08:00     Registration &  measurement / Enregistrement et prise de mesures
                                                                                            08:15      Judges briefing/ Mot du juge  WALK 8:20 
                                                                                            08 :30      First dog / Premiére chien
FOR YOUR INFORMATION   TC "FOR YOUR INFORMATION  " \l 5 
This event will be held outdoors on a grass surface, and will proceed, rain or shine. Limited cover is available. It is recommended that competitors bring cover for their dogs. A garden hose will be available to cool down your dog. There are washroom facilities on site. Drinks and lunch will be sold at a good price to support the Girl Guides. There will be no familiarization period, however, two obstacles will be set up for practice. 
POUR VOTRE INFORMATION
Ce concours sera tenu á l’extérieur sur une surface gazonnée qu’il pleuve ou qu’il fasse beau. Des quelques tentes pour la couverture sont disponibles mais limitées.  Il est recommande d’avoir un couverture pour vous et votre chien. Un tuyau d’arrosage sera disponible pour refroidire votre chien. Il y a des toilettes sur le site. Un délicieux casse-croûte vous est offert a prix raisonnable au profit des Girl Guides. Il n’y a aura pas de période de familiarisation. Cependant, deux sauts seront disponibles pour pratique
Prizes and Awards 
Flat ribbons will be awarded to first through fourth in each run for all height  divisions : Standard, Specials, and Veterans. A prize shall be awarded for the best performance in each class, including Specials & Veterans. Rosettes will be awarded to all dogs who achieve a qualifying score in any class. Rosettes will be awarded for titles earned. 
Prizes will be given for High Combined Novice -    High Combined Advanced - High Combined Masters  (Regular-Sepcials-Veterans)
Prix
Des rubans seront remis pour tous les quatre premire places de chaque parcours pour chaque hauteur et pour toutes les classes (Régulier, Spécial, Vétéran). Un prix sera décerne  la meilleure performance de chaque jeux, incluant les classes Spéciales et Vétéran. Une rosette sera décerne  chaque chien qui exécute un parcours qualificatif. Une rosette sera décerne  chaque chien qui  ont réalisé un titre.. 
Des prix seront décernés pour le Combiné Haut Novice - le Combiné Haut Avancé - le Combiné Expert  (Régulier-Spéciales-Vétérans)   
 
Good Luck / Bonne Chance


NOTICE TO COMPETITORS  This trial is held under the AAC rules and regulations.
· Entering this trial the competitors acknowledge that they are familiar with the rules and regulations of AAC competitions.
· This trial is open to all dogs having an AAC ID number, being at least 18 months of age, including purebred and non-purebred, except bitches in season, dogs suffering from deformity, injury, or illness that may affect the dog’s physical or mental performance, or dog’s exhibiting signs of aggression towards people or other dogs.
· At the handlers discretion a close fitting collar with no attachments, can be worn in the ring  No leads,  toys, treats or other training aids shall be permitted on course at any time.
· All dogs must be on leash at all times when near the trial site.
· Dogs who earned an AAC title just prior to the trial may advance to a higher level at the trial provided that the trial secretary is notified in writing at least 5 days before the trial.  There will be no changes the day of the trial.
· Senior handlers (65 years and over) and handlers with disability may request a modified course time and a modified points requirement. Proof of disability or age must not be requested by the host club. A handler must indicate on the entry form if entering as senior/disabled handler to receive modified times/reduced number of points.

· There shall be no refunds in the event the dog is absent the day of the trial or if the dog/handler are dismissed from the competition, regardless of the reason for such a dismissal or in the event of inclement weather.
· A refund will be given to a competitor whose bitch comes into season or whose dog is injured, providing the Trial Secretary is informed 24 hours prior to the date of the trial and a certificate from a veterinarian is provided at that time.  A $10.00 administration fee will be imposed on all refunds after the closing date of the trial.
· Any handler who is found abusing a dog will be dismissed for the day and the incident will be reported to the AAC Disciplinary Committee.
· A $25 fee will be charged for NSF cheques.

                                                    NO CHANGES ON THE DAY OF THE AGILITY TRIAL
        Avis aux Concurrents     Cette compétition sera tenue selon les rêglements de l’Association d’agilité du Canada Inc. 
·  En soumettant leur inscription, les compétiteurs reconnaissent qu’ils sont familiers avec tous les réglements  qui régissent les concours de l’AAC dont les suivants.
· Pour participer á cette compétition  les chiens de race pur et croisée doivent être âgés de 18 mois et plus et posséder une carte d’identité de l’AAC. 
·  Les chiens suivants seront exclus : les chiennes en chaleurs, les chiens infirmes, blessés ou souffrant d’une maladie pouvant nuire  leurs performances, ainsi que les chiens ayant démontré une agressivité envers un autre chien ou une personne.
·  À la discrétion des manieurs, un collier ajusté sans attaches peut être porté dans le ring. Laisse, nourriture, jouet ou autre aide ne seront permis sur le parcours en tout temps.
· Les chiens doivent être tenus en laisse en tout temps lorsqu’ils sont  proximité de l’aire du parcours.
· Les chiens qui ont obtenu un brevet AAC juste avant le concours seront admis á passer au niveau supérieur pourvu que la secrétaire en  
              soit avisée au moins 5 jours avant la dáte de la compétition.
·  Gestionnaires seniors (65 ans et plus) et gestentionnaires handicapéspeut demander un temps de cours modifié et des points modifiés
                exigence. Une preuve d'invalidité ou d'âge ne doit pas être demandée par leclub hôte. Un gestionnaire doit indiquer sur le formulaire d'inscription
                s'il entre commegestionnaire senior / handicapé pour recevoir des heures modifiées / nombre réduit de points.    

· Il n'y aura aucun remboursement dans le cas où le chien est absent le jour d’essai ou si le chien / manieur sont rejetées de la compétition, quelle que soit la raison d'un   
     tel licenciement ou en cas de mauvais temps.
· Un remboursement sera donné à un concurrent dont chienne vient en saison ou dont le chien est blessé, fournir au Secrétaire de première instance est informé 24 
       heures avant la date d’essai et un certificat d'un vétérinaire est prévue à ce moment-là. Des frais d'administration 10,00 $ sera imposée sur tous les   
       remboursements après la date de clôture d‘essai.
· Tout manieur qui se trouve abuser un chien sera rejetée pour la journée et l'incident sera signalé à la commission de discipline AAC.
· Des frais de 25 $ seront exigés pour les chèques sans provision.
IL N’Y AURA AUCUN CHANGEMENT LE JOUR DU CONCOURS.
� EMBED  ���





HILLTOP K9 AGILITY CLUB�June 21st 2026
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